

*Lasst und nicht müde werden, das Rechte zu tun.  
Denn wenn die Zeit da ist, werden wir die Ernte einbringen.  
Wir dürfen nur nicht vorher aufhören.*

*Galaterbrief 6.9*

## DANKSAGUNG

# Walter Lutz-Brander

24. September 1924 – 31. Mai 2022

Nach kurzer Krankheit bist du von uns gegangen und hast nun deine letzte Reise angetreten. Wir nehmen in stiller Trauer Abschied.

Wir danken für alles, was du uns durch dein Leben gegeben hast.

«Ich konnte nichts fühlen, deshalb versuchte ich zu berühren.  
Ich sagte die Wahrheit, ich bin nicht gekommen, um dir was vorzumachen.  
Und auch wenn alles schief gegangen ist,  
Werde ich vor dem Gott des Gesangs stehen,  
mit nichts auf meiner Zunge, als ein Halleluja.

Dein Glaube war stark, doch du brauchtest einen Beweis.  
Du sahst sie baden auf dem Dach.  
Ihre Schönheit und das Mondlicht überfluteten dich.  
Sie band dich an einen Küchenstuhl.  
Sie zerbrach deinen Thron, sie schnitt dir das Haar ab  
Und entlockte deinen Lippen ein Halleluja.

Vielleicht gibt es einen Gott dort oben.  
Und alles was ich jemals von der Liebe lernte war,  
wie ich auf jemanden schieße, der dich nicht ehrt.  
Und es ist kein Schrei, den du nachts hörst.  
Es ist niemand, der das Licht gesehen hat.  
Liebe ist kein Siegeszug.  
Es ist ein kaltes und gebrochenes Halleluja.»

Leonhard Cohen

Traueradresse: Thomas Walter Lutz, Hauptstrasse 69, 4102 Binningen